

JORNADAS DE LIMPIEZA EN EL PERÍMETRO DE LA UART

Escrito por Ana Laura Persano
Lunes, 29 de Febrero de 2016 19:58

El sábado a partir de las 10hs se llevó a cabo la Jornada de limpieza del perímetro de la Unidad Académica Río Turbio convocada por diversos medios a través de la Secretaría de Extensión a pedido de las autoridades de Sede de la Casa de Altos Estudios.

El esfuerzo de un puñado de docentes y personal no docente ha rendido sus pequeños frutos. El plan de limpieza proyectado apunta a comenzar a recuperar sectores del predio de la Unidad Académica que en la actualidad se encuentran descuidados y hasta intransitables. Con la colaboración del Municipio de Río Turbio, a través del aporte de Volquetes, se pretende como primera medida limpiar de basura, materiales/ restos de obra, entre otros, para luego poder parquizar el predio de la UART. Es un proyecto ambicioso, pero no imposible sostienen algunos miembros de la comunidad universitaria.

Próximamente se convocará con mayor antelación a todos los interesados a unir esfuerzos, compartir unos mates y demostrar el amor que se tiene a la Institución. Sólo se necesitan guantes y muchas ganas de cooperar!

